Interessengemeinschaft Lärmfreie Glockenkelter www.laermfreie-glockenkelter.de

c/o B.+T. Christiansen L.+M. Müller-Leitner F.+B. Schmidt A.+G. Schumm

Liebe Nachbarn, liebe Interessierte an einer lärmfreien Glockenkelter.

vorab eine Bitte: es ist ein großer Aufwand, Briefe zu kopieren und zu verteilen. Daher würden wir Sie gerne bitten, uns – sofern vorhanden - unter <u>info@laermfreie-glockenkelter.de</u> Ihre mail-Adresse zukommen zu lassen. Dann können wir Sie einfacher auf dem Laufenden halten.

Hier kurz zusammengefasst der Stand der Dinge:

In seinem letzten Schreiben an uns gibt der Bürgermeister zu verstehen, dass er an der nunmehr modifizierten Nutzungsordnung nichts mehr verändern werde, da er den Anwohnern genug entgegengekommen sei.

Neben jetzt 40 Abendveranstaltungen sind immer noch 10 Außenveranstaltungen für bis zu 200 Leute sowie 10 "seltene Ereignisse" (die Lautstärke eines Rockkonzerts haben dürfen) vorgesehen. Dies kann bedeuten, dass im schlimmsten Falle in den 3 Sommermonaten an nahezu jedem Wochenende eine Außenveranstaltung mit verstärkter Musik stattfinden könnte, mit dem entsprechenden Verkehr. Auch eine generelle Festsetzung des Veranstaltungsendes auf 22 Uhr wurde nicht akzeptiert. Unsere technischen Vorschläge zur Minderung des Lärmproblems (wie Doppeltür, Raucherbereich innen etc.) wurden abgelehnt.

Wir wollen Bürgermeister Altenberger in einem weiteren Brief an folgende Aussagen erinnern:

"Die Glockenkelter wird ein Ort für kleine, aber feine Veranstaltungen"

"Rockkonzerte wird es in der Glockenkelter nie geben"

Mit welcher Berechtigung bleiben die oben genannten Punkte in der Nutzungsordnung?

Am 29.5. erschien ein Artikel über unsere Anliegen im Fellbacher Teil der Stuttgarter Zeitung. Ein Gespräch mit der Waiblinger Kreiszeitung ist für den 4. Juni vorgesehen.

Am 7. Juni sind Gemeinderatswahlen. Bitte informieren Sie sich im Vorfeld, welche Kandidaten dem Vorhaben Glockenkelter kritisch gegenüberstehen. Sie können uns diesbezüglich gerne ansprechen (mail-Adresse siehe oben).

Die Zeitungsartikel sowie der komplette Briefwechsel zwischen der Interessengemeinschaft und der Gemeinde ist auf der Internetseite www.laermfreie-glockenkelter.de unter "Historie" nachzulesen. Sollten Sie keinen Zugang zum Internet haben, können Sie sich gerne an die o.g. Personen wenden.

Mit nachbarschaftlichen Grüßen Ihre IG Lärmfreie Glockenkelter